



Auto-Slalom

Rückblick 2014

Im Oktober letzten Jahres wurden wir vom PC Niederbayern zum Auto-Slalom eingeladen. Bei schönem Herbstwetter haben sich fünf Mitglieder unseres Clubs nach Deggendorf zum Flugplatz aufgemacht. Nahe der Donau liegt die 550 m lange Asphaltbahn, auf der die Slalomstrecke aufgestellt war. Neben dem Porsche-Club nutzten auch einige reinrassige Slalom-Fahrzeuge wie ein getunter Opel Kadett C Coupe und ein Fiat 500 aus den 70er- Jahren die Gelegenheit, ihre Autos zu testen. Für Staunen sorgte ein Porsche 944 mit Anhänger, auf dem der kleine Fiat aufgeladen war.

Alle Teilnehmer bekamen ein Briefing und die Möglichkeit, die Strecke abzulaufen um sich ein Bild von der Beschaffenheit der Strecke zu machen. Gegen Mittag wurden wir zur Startaufstellung aufgerufen. Alle Fahrzeuge fuhren einen Trainingslauf und zwei Durchgänge mit Zeitmessung. Die Pylonen mussten in zwei Richtungen durchfahren werden, wobei eine gute Wende am Ende der Strecke viel Zeit sparen konnte –

eine Aufgabe, die sich für manchen schwieriger erwies, als er vielleicht dachte. Auch die Pylonengasse traf nicht jeder aufs erste Mal. Zeiten unter einer Minute waren gut, Zeiten unter 55 sec schon etwas Besonderes. Wer Pylonen umwarf, kassierte Strafsekunden. Obwohl den Trainingslauf alle mit Respekt angingen, flammte nach der ersten Zeitnahme der sportliche Ehrgeiz auf. Dabei erwiesen sich unsere klassischen Porsche als gut gerüstet, hatten sie doch klare Vorteile bei Gewicht und Wendigkeit gegenüber den neuen Modellen, obwohl diese weit mehr Leistung unter der Haube hatten. Letztendlich konnten sich, dank fehlerloser Fahrt, unsere Mitglieder sehr gut unter den zahlreichen Porschefahrzeugen platzieren.

Wir bedanken uns beim PC Niederbayern für die Einladung. Es war eine gute Gelegenheit, unsere klassischen Modelle auch einmal sportlich zu bewegen. ■ *Butz Oliver*



www.porsche911club.de/sued

